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Flamengo apresentará estudo de viabilidade econômica para novo estádio à
Caixa Econômica

Repórter com mais de 10 anos de experiência. No  888 casino , cobriu Copas do Mundo, foi
setorista do Flamengo e especializou-se nos bastidores e mercado da bola.
23/05/2024 01h15 • Atualizado  23/05/2024
O Flamengo vai enfim apresentar um estudo de viabilidade econômica para a construção de seu
novo estádio à Caixa Econômica,  dona do terreno no Gasômetro, no Centro do Rio, em 888
casino nova reunião semana que vem.
O tema mobiliza completamente a  política do clube e do município em 888 casino ano de eleição
tanto na Gávea como na cidade. O Prefeito do  Rio, Eduardo Paes, estará presente no novo
encontro.
Os presidentes da Caixa e do Fla, Carlos Vieira e Rodolfo Landim, que  se reuniram na sede do
banco, em 888 casino Brasília, terça-feira, também marcarão presença, indicando que o assunto
avança a passos  largos.
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No projeto a ser apresentado, os arquitetos e responsáveis pela negociação sobre o estádio vão
mostrar os estudos para  a exploração econômica da área na zona central do Rio, e falar de
valores.
A presença do Prefeito do Rio é  para referendar que os recursos que virão através da venda do
potencial construtivo da sede do Flamengo estão garantidos, a  partir da movimentação de
aprovação na Câmara dos Vereadores de um projeto de lei que prevê essa nova frente de 
dinheiro.
Termo Descrição
Potencial construtivo Quantidade de construção permitida em 888 casino um terreno de 888 casino propriedade. Esta medida é utilizada para controlar o crescimento  urbano, de acordo com o plano diretor de cada cidade. Em vez de construir na Gávea, o Flamengo usaria o  recurso para o estádio.

O terreno, de 87 mil metros quadrados, pertencente a um fundo de investimentos gerido pela
Caixa, e  o acordo está dependendo da precificação da área. O Flamengo não queria gastar mais
de R$ 250 milhões, e contou  com ajuda da Prefeitura do Rio para destinar recursos para a
operação.
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